



EL ENCUENTRO SE DESARROLLÓ EN DEPENDENCIAS D ELA UNAP.

Realizan diálogo ciudadano de planificación territorial en Tarapacá

El Consejo Nacional de Desarrollo Territorial (CNDT), junto al Ministerio de Vivienda y Urbanismo (Minvu), en conjunto con el Gobierno Regional de Tarapacá, realizaron ayer dos talleres de participación y diálogo, el primero con la sociedad civil y luego, con representantes de las instituciones públicas. La actividad forma parte del proceso de actualización de la Política Nacional de Desarrollo Urbano, que cumplió 10 años desde su promulgación, y

con el fin de incorporar la realidad territorial de la Región de Tarapacá.

Es el quinto diálogo que se realiza en el país y se centró en el área metropolitana Iquique- Alto Hospicio, debido a su valor estratégico en la discusión de temáticas como el explosivo crecimiento urbano, los asentamientos informales, la mitigación de desastres socio naturales, la escasez de recursos hídricos, el impacto de la industria minera y la situación migratoria.

Entre los principales temas discutidos estuvieron la expansión urbana descontrolada, el incremento de asentamientos irregulares en las periferias urbanas y la escasez crítica de recursos hídricos.

Las autoridades y los participantes coincidieron en la importancia de adoptar un enfoque de planificación territorial integral que permita gestionar estos problemas de manera sostenible y equitativa. Además, se aborda-

5

diálogos se han realizado en el país para ver la planificación territorial.

ron los desafíos ambientales y los riesgos asociados a la actividad minera y al cambio climático, enfatizando la necesidad de integrar medidas de mitigación y adaptación en la planificación territorial. ©